

---

FDP Rüsselsheim

## **Kommunalwahl 2026: Neuer Vorstand und Listenaufstellungen gewählt**

22.09.2025

---

Auf ihrer Mitgliederversammlung am Wochenende haben die Freien Demokraten einen neuen Vorstand gewählt sowie ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahlen am 15. März 2026 aufgestellt. Unter der Leitung des Kreistagsfraktionsvorsitzenden Peter Engemann nahmen zahlreiche Mitglieder an der Sitzung teil.

Mit der Neuwahl des Vorstandes wurde der alte Vorstand im Amt bestätigt. Abdullah Sert wurde als Vorsitzender im Amt einstimmig wiedergewählt. Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde erneut Christoph Böhm gewählt. Neu ins Amt des zweiten stellvertretenden Vorsitzenden wurde Matthias Petras gewählt. Ralph Römbach wurde ebenfalls als Schatzmeister erneut in den Vorstand wiedergewählt. Als wiedergewählter Europabeauftragter komplettiert Christian Torsten Otto den geschäftsführenden Vorstand. In den erweiterten Vorstand wurden als Beisitzer Joachim Müller, Martin Reinheimer, Johannes David Helgest und Ingo Janthur gewählt.

Die FDP Rüsselsheim, die seit den Kommunalwahlen 2021 mit dem Stadtverordneten Abdullah Sert in der Stadtverordnetenversammlung und mit Martin Philipp auch im Ortsbeirat Bauschheim vertreten ist, hat gegenwärtig 25 Mitglieder.

Zweiter Hauptpunkt der Tagesordnung waren die Wahlen der Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl der Stadtverordnetenversammlung sowie zu den Ortsbeiratswahlen in Königstädten und Bauschheim bei den Kommunalwahlen am 15.03.2026.

Auf Listenplatz 1 zur Wahl der Stadtverordnetenversammlung wurde der alte und neue Ortsvorsitzende sowie Fraktionsvorsitzende der FDP/FW Plus-Fraktion Abdullah Sert gewählt. Auf Listenplatz 2 wurde Christoph Böhm und auf Listenplatz 3 Ralph Römbach gewählt. Insgesamt umfasst die Liste der Kandidatinnen und Kandidaten 17 Personen. Ebenfalls gewählt wurden die Kandidatinnen und Kandidaten zu den Ortsbeiratswahlen in

den Stadtteilen. Die Liste in Königstädten führt Vorstandsmitglied Ralph Römbach an. Die Liste für den Ortsbeirat in Bauschheim wird von Martin Reinheimer angeführt.